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Top 2.1 Alleebäume Lübsee/Lübseerhagen

Herr Wendik teilt mit, dass am Sportplatz viele Lindensämlinge wachsen, die als 
Spende für Straßenbäume zur Verfügung stehen würden. Hier wäre die Frage wo man 
diese pflanzen könnte? Das Einpflanzen der Sämlinge wäre auch durch Eigeninitiative 
abgedeckt. Eine Bepflanzung von Straßenbäumen wäre in Lübsee/Lübseerhagen im 
öffentlichen Raum möglich. Hier hat Frau Goerke auch schon mit der zuständigen 
Kollegin in der Amtsverwaltung gesprochen und wollte mit ihr gucken, ob ein 
Randstreifen vorhanden ist. Herr Freitag findet es eine gute Idee, gibt aber auch 
gleichzeitig zu bedenken, dass die Gemeinde Menzendorf viele Allleebäume im 
Bestand hat und die Pflegekosten immens sind. Frau Goerke weiß aus der 
Vergangenheit zu berichten, dass die Straße schon mal mit Bäumen bepflanzt wurde, 
diese aber ausgegraben wurden.
Schlussendlich klärt Frau Goerke im Amt, wie breit der Randstreifen zwischen Lübsee 
und Lübseerhagen ist.


